

AWDI

Polsek Cikoneng Polres Ciamis Ikuti Acara Adat Ngikis di Situs Sejarah Petilasan Gunung Padang

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Feb 20, 2025 - 14:39



CIAMIS ~ Personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan

pengawasan sekaligus menghadiri acara adat masyarakat dalam menyambut bulan suci ramadan 1446 hijriyah. Acara itu berlangsung di Situs Sejarah Petilasan Gunung Padang, Desa Sukaresik, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (20/2/2025).

Saat itu, Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana hadir secara langsung mengikuti prosesi adat Ngikis masyarakat. Kehadirannya turut didampingi anggota Bhabinkamtibmas guna memastikan acara Ngikis menyambut bulan suci ramadan berjalan dengan lancar dan tertib.

Acara itu turut diikuti oleh masyarakat dari dan luar Kabupaten Ciamis. Mulai dari para tokoh agama, tokoh budaya, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Ciamis dan sekitarnya.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan dukungan Polri terhadap kegiatan masyarakat. Terlebih ini merupakan salah satu kegiatan budaya yang harus terus dilestarikan.

"Kami selalu mendukung setiap kegiatan masyarakat. Salah satunya dengan ikut menghadiri sekaligus memberikan rasa nyaman masyarakat di dalam mengikuti prosesi upacara adat sakral Ngikis," kata Kopol Husen Sujana.

Tak sebatas hadir, kata Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar, pihaknya juga turut menerjunkan sejumlah personel untuk mengamankan jalannya prosesi adat Ngikis menyambut bulan suci ramadan. Ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman dan aman serta mengantisipasi gangguan kamtibmas.

"Anggota kami hadir juga untuk mengamankan selama gelaran upacara adat sakral Ngikis. Alhamdulillah kegiatan berjalan lancar dan kondusif," kata Kopol Husen Sujana.

Tak hanya itu, Kapolsek Cikoneng turut mengajak masyarakat bergerak bersama mewujudkan Asta Cita Presiden Republik Indonesia H. Prabowo Subianto dalam rangka menjadikan Swasembada Pangan Nasional.

"Kami mengajak warga agar bisa memanfaatkan lahan menjadi produktif, mulai dari pekarang rumah hingga tanah kosong menjadi lahan produktif dengan tanaman sayuran maupun palawija untuk kebutuhan pribadi maupun lingkungan dan diperjualbelikan. Sehingga dapat segera teratasi, guna mewujudkan Indonesia negara swasembada pangan," kata Kopol Husen Sujana.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

"Kami mengajak kepada warga masyarakat untuk menanam di lahan pekarangan atau lahan lainnya dengan tanaman sayuran atau tanaman pangan lainnya guna mendukung Program Pemerintah tentang Ketahanan Pangan. Serta selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang masih marak di Indonesia dengan berbagai jeni modus yang dilakukan pelaku agar

menggiurkan korban untuk ikut. Serta jauhi yang namanya perjudian baik itu konvensional maupun online dan bahaya narkoba karena itu hanya akan merusak diri sendiri, keluarga bahkan lingkungan hingga bangsa," kata Kompol Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.